

Bericht zum Spiel am 20.10.2013 gegen FC Füssen II

Kurioser Spielverlauf

In einer kuriosen Partie verlor der SSV Wildpoldsried trotz mehrmaliger Führung.

Nach dem Platzverweis von Torsteher Thomas Deniffel wegen einer Notbremse, riss völlig der Faden, als anschließend mit Tobias Schneider ein Feldspieler ins Tor musste.

Selbst nach dem 4:2 und der gelb-roten Karte für die Gäste, gab man das Spiel aus der Hand und die Füssener konnten mit ihrem Kampfgeist den Sieg einfahren.

Eine völlig unnötige Niederlage für den Tabellenführer, der sich selbst durch Undiszipliniertheiten aus dem Konzept brachte.